



Weihnachtsgruß des DJK-Diözesanverbandes Essen

Wir haben Hoffnung im Gepäck

Liebe DJKlerinnen und DJKler,
liebe Freundinnen und Freunde,

zum Ende dieses Jahres blicken wir als DJK-Gemeinschaft dankbar zurück.
Hinter uns liegt ein bewegtes Jahr – getragen von großem Engagement, von
Teamgeist, Verlässlichkeit und der Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen.
Dafür sagen wir von Herzen Danke.

Danke für euren Einsatz in den Vereinen, für eure Zeit, eure Energie,
für Trainingsstunden, Wettkämpfe, Sitzungen, Feste, Fahrten, Begegnungen

– und für all das, was oft wie selbstverständlich geschieht und einfach
unverzichtbar ist.

2025 stand unter dem Leitgedanken des von Papst Franziskus ausgerufenen
heiligen Jahres „Pilger der Hoffnung“. Der Hoffnungsgedanke, welche Hoffnung
haben wir, von welcher Hoffnung lassen wir uns bewegen, begleitete auch viele
Aktionen unseres Bistums rund um das WDR2-Weihnachtswunder in diesen
Tagen und findet sich in der ermutigenden Aussage wieder: „Wir haben
Hoffnung im Gepäck.“

Diese Worte passen gut zu uns als DJK.

Denn wo Menschen sich im Sport begegnen, wo Gemeinschaft gelebt, Fairness
eingeübt und Zusammenhalt erfahrbar wird, da tragen wir Hoffnung weiter –
ganz konkret und alltagsnah. Hoffnung im Gepäck heißt für uns:

Wir trauen Menschen etwas zu.

Wir glauben an Entwicklung.

Wir bleiben in Bewegung – auch dann, wenn Wege anstrengend sind. Sport um
des Menschen willen!

Mit Weihnachten feiern wir diese Hoffnung neu. Gott kommt uns nahe – nicht
fern und abstrakt, sondern mitten hinein in unser Leben. Er stärkt, was müde
geworden ist, richtet auf, was ins Wanken geraten ist, und schenkt eine
Zuversicht, die trägt.

Mit Blick nach vorn richtet sich unsere Hoffnung auch schon auf das Jahr 2026.
Dann dürfen wir Gastgeber des 20. DJK-Bundessportfestes sein – unter dem
Motto:

„Sportsgeist trifft Kohlenfeuer“



Weihnachtsgruß des DJK-Diözesanverbandes Essen

Wir haben Hoffnung im Gepäck

Dieses Motto steht für Leidenschaft, Gemeinschaft und Herzblut – Werte, die unsere DJK seit jeher prägen. Als Gastgeber dürfen wir zeigen, was unsere Region ausmacht, was unsere Vereine leisten und wofür wir als DJK im Ruhrgebiet stehen: offen, engagiert, herzlich und voller Energie, laden wir unsere Gäste ins Ruhrgebiet ein und heißen sie mit der Aussage: Komm als Guest – geh als Kumpel! Willkommen.

Schon jetzt laden wir dazu ein, diese Hoffnung und Vorfreude mitzuteilen:

Das Bundessportfest wird nur gelingen, wenn viele mit anpacken – und genau darin liegt seine besondere Ausstrahlung. Es ist ein Fest des Sports, aber ebenso ein Fest der Begegnung, des Glaubens und der gemeinsamen Hoffnung. Der beiliegende Brief gibt euch dazu weitere Informationen und macht Lust auf mehr.

Wir wünschen euch und euren Familien frohe und gesegnete Weihnachten, Zeiten der Ruhe und der Freude, sowie ein neues Jahr voller Zuversicht, Gesundheit und lebendiger Gemeinschaft und wir freuen uns auf zahlreiche Begegnungen im neuen Jahr.

Geschäftsstelle und Vorstand des DJK DV Essen

